

Die Grauen Panther sind enttäuscht

Kantonsrat lehnte Volksauftrag «Spitex für alle» ab, OT vom 1.11.

Enttäuscht sind wir Grauen Panther nicht nur, weil unser Anliegen im Kantonsrat mit 75 zu 10 Stimmen, bei 6 Enthaltungen abgelehnt worden ist, sondern weil wir eine gewisse Flexibilität der Ratsmehrheit vermissen. Wir haben den Text des Volksauftrags Spitex für alle absichtlich ganz offen gestaltet, um uns den Vorwurf zu ersparen, wir wollten dem Parlament vorschreiben, wie die Spitex-Leistungs-Bezüger entlastet werden sollen. Wir wollten auch nie das sogenannten Giesskannenprinzip zur Anwendung bringen lassen. Jetzt dreht man uns den Strick daraus, dass wir zurückhaltend waren.

Dass unser Anliegen im Moment nicht unbedingt in die Spardiskussion des Kantons passt, geben wir gerne zu. Es ist eine Frage der Optik, wie das Steuersubstrat «verteilt» werden soll. Würde man den Bildungstechnokraten nur einen Flügel leicht stutzen, könnten die Mehrausgaben bei der Spitex-Finanzierung leicht aufgefangen werden. Weitere Beispiele könnten aufgeführt werden.

Unsere Hoffnung ruht jetzt auf der Regierung. Wenn sie den Vorschlag der SP-Fraktion in unserem Sinn umsetzt, gibts vielleicht doch noch ein gutes Ende.